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Derzeit sind wir dazu angehalten die Umsetzung der Planungen für das Lizenzgebiete „Apo-
stelblöcke“ abzuwarten und die Auswirkungen der dort einzuführenden Parkraumbewirtschaf-
tung in den umliegenden Gebieten zu beobachten. Diesbezüglich befinden wir uns weiterhin in
engem Austausch mit Ihrem Bezirksausschuss 09.

Um Informationen bezüglich des Parkraumangebotes und der Nachfrage im ruhenden Verkehr
in dem in Ihrem Antrag genannten Gebiet zu gewinnen, wurden im Jahr 2021 Erhebungen im 
Untersuchungsgebiet Wotanstraße durchgeführt. Die Ergebnisse werden mit Ihrem Unteraus-
schuss Verkehr zum nächst möglichen Zeitpunkt besprochen. Weiterhin wird das Gebiet rund 
um den Hirschgarten großräumig betrachtet um eine adäquate Lösung für das Parkraumma-
nagement zu etablieren, sollten die rechtlichen Grundlagen erfüllt sein.

Ihr Antrag Nr. 20-26 / B 00761 vom 15.09.2020 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB1.23 




